

Ein sehr emotionales Buch - ungewöhnlich außergewöhnlich - das dem Leser sehr nah geht....



13.01.09 | phoenix Afghanistan Blog
von Boris Barschow

Jetzt endlich ist ein Fernsehbeitrag online, der den Autor des Buches Randnotizen den Soldaten Uwe D., den ich persönlich auf der Veranstaltung Melmapalena kennenlernen durfte. Sein Feldtagebuch ein eindrucksvolles Werk, das dem Außenstehenden offenlegt, welche Gefühle und Gedanken einen Soldaten während seines Einsatzes bewegen. Ein sehr emotionales Buch ungewöhnlich außergewöhnlich, das dem Leser sehr nah geht. In den letzten zwei Jahren sind wirklich interessante Bücher zu Afghanistan entstanden. Bei Gelegenheit werde ich hier mal eine Literaturliste posten, damit die Interessierten wissen, was es eigentlich mittlerweile alles so an guten Büchern über Afghanistan gibt. Und allein die Tatsache, dass es sie gibt, ist ein gutes Zeichen dafür, dass sich offenbar endlich mehr Menschen für Afghanistan interessieren. Uwe, ich danke Dir für dieses schöne Buch, nur die Widmung fehlt noch ;-)

[Zurück](#)